

Les pays occidentaux cherchent à affaiblir la Russie en s'attaquant au président Vladimir Poutine



Moscou, 7 novembre (RHC-AFP-PL) Le porte-parole de la présidence russe, Dimitri Peskov, a assuré que les attaques des pays occidentaux contre la Russie ont tendance à se concentrer sur la personnalité du chef de l'État russe, Vladimir Poutine.

Dimitri Peskov a signalé qu'il est difficile d'expliquer ce qui se passe au niveau médiatique et au niveau des sanctions imposées à la Russie, mais qu'il est évident qu'il existe une tendance anti-Poutine.

Concernant les causes de cette hostilité, Dimitri Peskov a expliqué qu'un leader fort, capable de rassembler la majorité de la société autour de sa personne dérange les pays occidentaux.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/38642-les-pays-occidentaux-cherchent-a-affaiblir-la-russie-en-sattaquant-au-president-vladimir-poutine>



Radio Habana Cuba